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Ao trigésimo dia do mês de agosto de dois mil e vinte um, às nove horas, reuniu-se
virtualmente através da plataforma , de acordo com as medidas de distanciamentoGoogle Meet
social adotada pela Universidade Federal do Pará devido à pandemia da Covid-19, o Conselho
do Campus Universitário de Tucuruí - CAMTUC, convocado por meio do Ofício Circular nº
084/2021/SE/CAMTUC/UFPA, com a participação dos senhores/as conselheiros/as: Professor
Wassim Raja El Banna - Coordenador Geral do CAMTUC  Professora Viviane Almeida dos;
Santos-Vice Coordenadora; Professor Aarão Ferreira Lima Neto - Diretor NDAE; Professor
Otávio Noura Teixeira - Diretor FECOMP; Rafael Suzuki Bayma - Diretor FEE; Professor Daniel
da Conceição Pinheiro - Representante Docente FECOMP; Professora Grazielle Tigre de
Souza - Diretora FEC; Professor Davi Barbosa Costa da Silva - Representante Docente FEC;
Professor Cleison Daniel Silva - Representante Docente FEE; Wagner da Costa -
Representante Técnico Administrativo; Diego da Silva Dias - CPGA; Marinaldo dos Passos
Alves - Representante Discente. Registrou-se ainda a presença das participantes: a Secretária
Executiva Pollyanna Cristina Lima Veiga, Denise da Silva Brito da Costa e Larissa Camila
Nascimento Pinheiro. Ausência Justificada: Etiene Meirelles e Douglas Garcia. 1. ABERTURA.
O Coordenador do CAMTUC cumprimentou todos/as participantes e fez a primeira chamada.
Não havendo quórum, aguardou-se o tempo regimental. Professor2. COMUNICAÇÕES. 2.1 O 
Wassim Raja El Banna deixou a palavra aberta para comunicações. Então prosseguiu e passou
a palavra ao Diego para falar sobre a avaliação de desempenho, o qual informou que irá
preparar os informes personalizados do Campus, que está na fase de conclusão do
levantamento das informações onde passará a circular para conhecimento, e ao mesmo tempo
informou também, que já foram passados os dados aos servidores que desempenharam função
gratificada, e que a prévia das informações e datas já estão no Divulga e trabalhará com a
Talita, Gestão de Pessoas, para orientar mais de perto a referida divulgação e tirar dúvidas dos
servidores, se assim tiverem. 2.2 No segundo informe o professor Wassim deu retorno a
todos/as sobre a emenda parlamentar, informando que o recurso já se encontra disponível e
que dará início ao processo e solicita ainda, que os diretores fiquem atentos as demandas, pois
os servidores: Udson, Diego e Charles, estarão encaminhando para que seja finalizada a
execução da compra dos equipamentos que foram solicitados. 2.3 No terceiro informe o
professor Wassim falou sobre a possibilidade de submetermos projetos com o objetivo de
conseguirmos equipamentos para o Campus. Semana passada participou de várias reuniões
na SECTET, juntamente com o professor Carlos Maneschy e professora Edilza para verificar
algumas situações, entre elas a forma que poderia trazer recursos para o Campus
principalmente via secretária mencionada, e nas palavras da professora Edilza no final dos



anos de 2018 e 2019 foi atualizada uma lei, e na atualização da referida lei, em que trata sobre
as políticas do desenvolvimento da ciência e tecnologia no Estado, a SECTET ficou
responsável por receber 20% (vinte por cento) da arrecadação minerária no Estado e esse
fundo dentro dos 20% (vinte por cento) de arrecadação, são voltados para projetos de
inovação, de ciência e tecnologia, desde ano de 2019. E um dos questionamentos da
professora Edilza, que o fundo existe, porém não houve procura do recurso para os referidos
projetos de inovação. E o nosso questionamento é que muito poucas pessoas sabiam que a
SECTET recebia esse fundo com essa porcentagem de arrecadação voltada para os projetos
acima mencionados. Portanto, solicitamos que havendo algum projeto das áreas de pesquisa,
de ensino, voltados para ciência, inovação e tecnologia, os interessados procurem a
Coordenação do Campus, que será dado o auxílio para a submissão do projeto via SECTET,
na expectativa de conseguir mais recursos para o Campus, para os nossos laboratórios ou para
outras atividades que estiverem sendo desempenhada. Quem tiver interesse contatar a
coordenação para apoio e auxilio na submissão desses projetos. E antes de dar
prosseguimento a reunião, o professor Bruno pediu a palavra para esclarecimentos sobre o
recurso e sobre o edital dos projetos da SECTET. O professor Wassim respondeu que o
Campus não possui o edital pelo recurso pertencer à Secretária, mas a solicitação pode ser
feita diretamente a SECTET na pessoa do professor Carlos Maneschy e da professora Edilza
para avaliarem o conteúdo e verificarem as possibilidades. .3. PROPOSIÇÕES E INDICAÇÕES
Não houve. 4. APROVAÇÃO DA ATA DA 7ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 12/07/2021. 
Professor Wassim questiona se houveram sugestões de alteração na Ata, e, não havendo, a
mesma é colocada em votação e os/as conselheiros/as deliberaram aprovar a Ata supracitada. 
4. ORDEM DO DIA. 4.1. Aprovação do resultado final do Processo Seletivo Simplificado
para professor substituto, da Faculdade de Engenharia Elétrica. Tema: "Teoria

 Relatora:Eletromagnética e Materiais Elétricos". Grazielle Tigre de Souza. A secretária
realizou a leitura do parecer nº 18/2021 - CAEG favorável ao ponto de pauta, ao qual se
refere o edital nº 58, de 11 de maio de 2021 da UFPA. FACULDADE: Engenharia Elétrica.
VAGAS: 01 (Uma) TEMA: Teoria Eletromagnética e Materiais Elétricos BANCA
EXAMINADORA: Prof. Dr. Ewerton Ramos Granhen - Presidente, Prof. Dr. Cleison Daniel Silva
- Membro, Prof. Me. André Felipe Souza da Cruz - Membro. RESULTADO / CLASSIFICAÇÃO:
A banca exarou como resultado: Diogo Coelho Leite 8,2 APROVADO E CLASSIFICADO. Em
seguida, o ponto é colocado em discussão e, não havendo, é colocado em votação, sendo
aprovado por unanimidade 4.2 Aprovação do AD REFERENDUM 016/2021 - CTUCU e do
resultado final do Processo Seletivo Simplificado para professor substituto, da
Faculdade de Engenharia Sanitária e Ambiental. Tema: "Meio Ambiente, Estruturas e

.Materiais de Construção Civil". Relatora: Elina Wanzeler Pereira  A secretária realizou a
- para aprovação do resultado final paraleitura resumida do PARECER Nº 19/2021  CAEG, 

 homologação e encerramento do Processo Seletivo Simplificado para Professor Substituto do
CAMTUC/UFPA na área de Meio Ambiente, Estruturas e Materiais de Construção Civil, ao qual

  se refere ao edital nº 51, de 11 de maio de 2021 da UFPA. FACULDADE: Engenharia Sanitária
  e Ambiental, VAGAS: 01 (Uma) TEMA: Meio Ambiente, Estruturas e Materiais de Construção

  Civil BANCA EXAMINADORA: Prof. Me - Francisco das Chagas de Oliveira Cacela Filho -
 Presidente; Profa. Dra. - Raynner Menezes Lopes - Membro; Profa. Me. Graziele Tigre de

 Souza - Membro. RESULTADO / CLASSIFICAÇÃO: A banca exarou como resultado: Nome
dos candidatos: Daniel Pessanha de Queiroz, 8,6 BOM, aprovado em 1o lugar, Paulo Sérgio
Mota dos Santos Junior, 8,3 BOM, aprovado em 2º lugar e Cristiane Moraes Almeida, 7,8 BOM
aprovada em 3o lugar; Em seguida, o ponto é colocado em discussão e, não havendo, é
colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. 4.3 Aprovação de AD
REFERENDUM 017/2021 - CTUCU e do resultado final referente ao Processo Seletivo
Simplificado para professor substituto com o tema: "Construção Civil e Meio Ambiente".

 Relatora: Elina Wanzeler Pereira. A secretária realizou a leitura PARECER No 20/2021 -
da provação do resultado final para homologação eGAEG, favorável ao ponto de pauta, 

encerramento do Processo Seletivo Simplificado para Professor Substituto do CAMTUC/UFPA
na área de Construção Civil e Meio Ambiente, ao qual se refere o edital nº 52, de 11 de maio de
2021 da UFPA. FACULDADE: Engenharia Civil. VAGAS: 01 (Uma) TEMA: Construção Civil e



Meio Ambiente. BANCA EXAMINADORA: Profa. Dra. Fernanda Pereira Gouveia - Presidente;
Prof. Dr. Júnior Hiroyuki Ishihara - Membro; Profa. Me. Grazielle Tigre de Souza - Membro.
RESULTADO / CLASSIFICAÇÃO: A banca exarou como resultado: Nome do candidato: Daniel
Pessanha de Queiroz, 8,6 BOM, aprovado em primeiro lugar e Vanessa Carolaine de Sousa,
8,4 BOM, aprovada em segundo lugar. Em seguida, o ponto é colocado em discussão e, não

 havendo, é colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. 4.4 Aprovação da
abertura do concurso para professor efetivo para área de "Materiais e Processos de
Fabricação" da Faculdade de Engenharia Mecânica (FEM). Relatora: Grazielle Tigre de
Souza. A secretária realizou a leitura PARECER No 21/2021 -GAEG, favorável ao ponto de

01 (Uma) vaga, TEMA: Materiais e Processos de Fabricação, com a seguinte Comissãopauta, 
Examinadora do concurso: Indicados pelo Conselho da Unidade Prof. Dr. - Wassim Raja El
Banna (NDAE-PPGINDE) - PRESIDENTE; Prof. Dr. - Douglas Neves Garcia (FEM-PPGINDE);
Indicados para escolha do CONSEPE: Prof. Dr. - Walber Alexandre do Nascimento
(FEM-PPGINDE); Prof. Dr. - Aarão Ferreira de Lima Neto (NDAE-PPGINDE); Prof. Dr. - André
Luiz Amarante Mesquita (NDAE-PPGINDE).Profa. Dra. - Fernanda Pereira Gouveia
(FEC-PEGBA). O professor Wassim na oportunidade comunicou a todos/as que a vaga da área
de Engenharia Mecânica, era a última vaga pendente do NDAE, para reposição das oito vagas,
na qual esta vaga pertencia a ele, em que o prof. Aarão trabalhou junto à Administração
Superior para aquisição da referida vaga e conseguindo recentemente, a colocou para
concurso. Agradecemos ao NDAE na pessoa do professor Aarão pelo apoio. O prof. Aarão
pediu a palavra para agradecer a todos pelo apoio por esse compromisso fazer parte do acordo
desde a criação do NDAE em que também, contou com a colaboração de todas as faculdades
para que tudo fosse implementado e quitado conforme acordado. E finalmente o Campus
alcançou as 08 (oito) vagas, reconstituindo todo seu quadro de professores da unidade Tucuruí.
Em seguida, o ponto é colocado em discussão e, não havendo, é colocado em votação, sendo
aprovado por unanimidade. 4.5 Aprovação dos planos acadêmicos (PITs) das faculdades,
referentes ao 2º semestre de 2020 (2º, 3º e 4º períodos), realizado na modalidade de
Ensino Remoto Emergencial (ERE). Relatora: Grazielle Tigre de Souza. A secretária
realizou a leitura PARECER No 22/2021 -GAEG, favorável ao ponto de pauta - CAEG

Plano Acadêmico do 2o semestre de 2020 (2o, 3o e 4o períodos) referenteIDENTIFICAÇÃO: 
ao Ensino Remoto Emergencial-ERE/2020. JUSTIFICATIVA: Tendo em vista a necessidade de
concluir os trâmites referentes aos Planos Individuais de Trabalho dos Docentes do Campus
Universitário de Tucuruí, observa-se que a maioria dos professores cumpriram as (40) quarenta
horas semanais de atividades acadêmicas, referente ao 2o semestre de 2020 (2o, 3o e 4o
períodos), no qual foi realizada a modalidade de Ensino Remoto Emergencial (ERE),
considerando que os mesmos fecharam seus Planos Individuais de Trabalho como enfatiza a
resolução 4.074 de Outubro de 2010 e Resolução no 5.294, de 21 de agosto de 2020 que
aprovou, de forma excepcional e temporária, o Ensino Remoto Emergencial (ERE). As
exceções foram dois docentes que ficaram abaixo de 40h em seus PIT, no entanto,
devidamente justificados pelas peculiaridades do ERE, e pelas Resoluções supracitadas.
Segue a relação dos docentes com menos de 40 horas: Docentes Cleison Daniel Silva 36.
André Felipe Souza da Cruz, 31,2. O prof. André Felipe teve carga horária proporcional devido
o docente ter iniciado suas atividades com o período letivo em andamento, por conta dos
trâmites contratuais, conforme consta no formulário do PIT do docente. A Secretária Executiva
referente ao Prof. Cleison acrescentou que foi justamente na mudança do ensino remoto
emergencial em que ocorreram mudanças administrativas, portanto a Faculdade de Engenharia
Elétrica - FEE, não pode contar o referido apoio administrativo. Havia ainda projeto do
professor Cleison para ser aprovado que estava em desenvolvimento, porém com a demora de
informações sobre o procedimento, verificou-se a necessidade de manter o distanciamento
social. E conforme mencionado acima, já existe uma legislação prévia para essas
peculiaridades do ERE. O professor Wassim pediu a palavra pra esclarecer e fazer um breve
resumo sobre o assunto. Como o Campus entrou no ensino remoto emergencial, o sistema
SISPLAD, não foi utilizado naquele momento e não será utilizado até retornarmos
presencialmente. Entretanto ficou de responsabilidade das unidades fazerem aprovação para
arquivamento dos referidos PITs dos professores, aprovando na reunião da unidade essa



relação. E para os docentes que não conseguiram fechar seu PIT desde que devidamente
justificado, também não haverá problema nenhum, pois temos a resolução que abrange o
ensino remoto emergencial e permite a unidade avaliar caso a caso, como ocorreu com dos
dois (2) docentes. Em seguida, o ponto é colocado em discussão e, não havendo, é colocado
em votação, sendo aprovado por unanimidade. 4.6 Aprovação do Projeto de Extensão
intitulado: "Curso de Manutenção de Motores Alternativos de Combustão Interno"
coordenado pelo docente Maciel da Costa Furtado, com alocação de 10h de carga
horária. Relator: Davi Barbosa. A secretária realizou a leitura PARECER Nº 50/2021,

Da COMISSÃO DE PESQUISA, EXTENSÃO Efavorável ao ponto de pauta. 
PÓS-GRADUAÇÃO (COPEP), sobre a aprovação de Projeto de Extensão coordenado pelo
Prof. Maciel da Costa Furtado (encaminhado pela Faculdade de Engenharia Mecânica),
intitulado "Curso de manutenção em motores alternativos de combustão interna", com alocação
de 10(dez) horas de carga horária, por um período de 12 (doze) meses. Em seguida, o ponto é
colocado em discussão e, não havendo, é colocado em votação, sendo aprovado por
unanimidade. 4.7 Aprovação da "Coordenação de TCC" para o docente Adry Kleber
Ferreira Lima, sem alocação de carga horária para o biênio 2021-2023. Relatora: Carolina

 Coelho. A secretária realizou a leitura do parecer Nº. 30/2021- CAALEN, favorável ao
. Designação do prof. Adry Kleber Ferreira Lima para Coordenação de Trabalhoponto de pauta

de Conclusão de Curso - TCC da Faculdade de Engenharia Mecânica, sem alocação de carga
horária, por um período de 24 meses. Em seguida, o ponto é colocado em discussão e, não
havendo, é colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. 4.8 Aprovação da
"Coordenação de Estágio", docente responsável Walber Alexandre do Nascimento.

  Relatora: Sara Nunes. A secretária realizou a leitura do parecer Nº. 31/2021- CAALEN,
 favorável ao ponto de pauta. O processo trata da nomeação do docente Walber Alexandre do

Nascimento para Coordenação de Estágio, com alocação de carga horária de 10 h, por um
período de 24 meses. O professor Wassim pediu a palavra para fazer uma ressalva quanta
alocação de carga horária para o professor Walber Alexandre, pois o mesmo já possui carga
horaria na condição de docente e vice-diretor da Faculdade de Engenharia Mecânica, e
havendo necessidade de acrescentar será verificado posteriormente. O professor Wassim
solicitou que a pauta fosse aprovada sem alocação de carga horária. Em seguida, o ponto é
colocado em discussão sem alocação de carga horária e, não havendo, é colocada em votação
à designação da Coordenação de estagio do Walber Alexandre sem alocação de carga horária
por 24 meses, sendo aprovado por unanimidade. 4.9 Aprovação do relatório final de

 Progressão funcional da docente Carolina Coelho da Rosa. Relator: Celio Farias. A
 secretária realizou a leitura do parecer Nº. 32/2021- CAALEN, favorável ao ponto de pauta

. A docente Carolina Coelho da Rosa, lotada na Faculdade de Engenharia Civil (FEC) do
Campus Universitário de Tucuruí (CAMTUC), cargo ocupado na categoria docente Classe C -
Adjunto nível I, solicita a concessão de progressão funcional, para a Classe C - Adjunto nível II
por ter cumprido o interstício de 24 meses, a saber, 16/05/2018 a 16/05/2020. A comissão de
avaliação se reuniu em 28/06/21 e emitiu parecer favorável à aprovação do relatório de
progressão funcional. A comissão de avalição, composta pelos membros Prof. Dr. Bruno Merlin
(presidente), Prof. Aarão Ferreira Lima Neto, Prof. Dr. Karlo Queiroz da Costa e Prof. Dr Heleno
Fülber, emitiu parecer favorável à progressão da docente. A banca ainda verificou a pontuação
total alcançada de 460 pontos maior que o mínimo de 100 pontos exigido para progressão na
Classe C. Em seguida, o ponto é colocado em discussão e, não havendo, é colocado em
votação, sendo aprovado por unanimidade. 4.10 Aprovação do Regimento e Calendário

. Eleitoral para eleição de representação docente do CONSEPE A Secretária realizou a
  A comissão eleitoralleitura do parecer Nº 33/2021 - CAALEN, favorável ao ponto de pauta.

formada pelos membros: Marlon Braga dos Santos - Presidente, Prof. Maciel da Costa Furtado
- Titular, Prof. Renato Luz Cavalcante - Titular, Prof. Washington César Braga de Sousa -
Suplente e Prof. Raynner Menezes Lopes - Suplente indicada pelo Conselho do Campus
elaborou o regimento e o calendário eleitoral para o biênio 2021-2023 para escolha de
Representação Docente no CONSEPE. O regimento eleitoral atende à necessidade de
disciplinar um pleito igualitário entre os candidatos e o calendário eleitoral apresenta etapas e



datas exequíveis. A Secretária ainda informou que os conselheiros/as já haviam recebido o
regimento e o calendário. Em seguida, o ponto é colocado em discussão e, não havendo, é
colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade.  4.11 Convalidação e Homologação
do 2° ciclo de estágio probatório do servidor Walber do Nascimento. A secretaria informou
que o prof. Walber foi avaliada pela sua cheia imediata, o Prof. Jarmeson e também pela

Em seguida, o ponto é colocado em discussão e, não havendo, é colocadoCoordenação Geral. 
em votação, sendo aprovado por unanimidade. O prof. Wassim propõe aprovação em bloco
dos 03 (três) pontos de pauta referente aos estagiários probatório. Em seguida, o ponto é
colocado em discussão e, não havendo, é colocado em votação, sendo aprovado por
unanimidade. 4.12 Convalidação e Homologação do 2° ciclo de estágio probatório do

4.13 servidor Marcos Tulio Gonzalez. Convalidação e Homologação do 2° ciclo de estágio
  4.14probatório da servidora Ana Roberta Pinheiro de Moura. Convalidação e

Homologação do 2° ciclo de estágio probatório do servidor Francisco Jarmeson Silva
Bandeira. A secretaria comunicou que todos os docentes e a técnica foram avaliados por sua
chefia imediata e a Coordenação Geral e obtiveram a pontuação necessária para serem

Em seguida, o ponto é colocado emaprovados no segundo ciclo de estágio probatório. 
discussão e, não havendo, é colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. 4.15
Indicações de novos integrantes das comissões do conselho (CAALEN, CAEG, CAEF e

A secretaria nformou que já há integrantes para quase todas as comissões e que aCOPEP).  i
presidência da comissão é definida na própria comissão em reunião com a secretaria
executiva. A necessidade de completar 1 (um) docente da FEE para CAALEN e CAEG. O Prof.
Bayma informa que o Prof. Ewerton pode ser incluído no CAALEN e o Prof. Washington no
CAEG. A secretaria retoma a palavra lendo a relação dos/as integrantes das comissões. O prof.
Daniel pede a palavra e solicita a retirada do seu nome do CAALEN e o prof. Otávio indica o
seu próprio nome como representação docente na CAALEN. Em seguida, o ponto é colocado
em discussão e, não havendo, é colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade.
Nomes dos integrantes das comissões, conforme a seguir: Comissão de Assuntos
Estudantis e Graduação: Davi Edson Sales e Souza (Docente), Grazielle Tigre de Souza
(Docente), Ezequiel de Andrade Belo (Docente), Marco José Sousa (Docente), Washington
Cesar Braga de Sousa (Docente), Daniela Lopes de Andrade (Técnica), Maria Vânia dos
Santos (Técnica), Elina Pereira (Discente), Evily Castro (Discente). Comissão de Assuntos

Raynner Menezes Lopes (Docente), Administrativos, Legislação e Normas: Davi Barbosa
Costa da Silva (Docente), Leopoldo Pacheco Bastos (Docente), Otávio Noura Texeira
(Suplente), Ewerton Granhen (Docente), Célio Farias da Silva (Técnico), Suely Silva Sousa

 (Técnica), Sara Nunes (Discente), Amanda Lima (Discente). Comissão de Pesquisa e
Extensão: César Juan Alarcón Llacctarímay (Docente), Raisa Rodrigues Neves (Docente),
Walber Alexandre do Nascimento (Docente), Marcos Túlio Amaris González (Docente), 
Washington Cesar Braga de Sousa (Docente), Udson Pacheco de Souza (Técnico), Novax
Sacramento Reis (Técnico), Lyandra Araújo (Discente), Rui da Silva Nascimento (Discente). 
Comissão de Assuntos Econômicos e Financeiros: Francisco das Chagas Cacela Filho
(Docente), Carolina Coelho da Rosa (Docente), Ronaldo Raposo de Moura (Docente), Renato
Luz Cavalcante (Docente), Cleison Daniel Silva (Docente), Rodimilson Coelho Rodrigues
(Técnico), Ana Roberta Pinheiro Moura (Técnica), Marinaldo Alves (Discente), Victória Cardoso

 dos Santos (Discente). Em seguida, o ponto é colocado em discussão e, não havendo, é
colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade.  4.16 Aprovações de AD

 03/2021 SECRETEXECUT Projeto de Monitoria da Faculdade deREFERENDUM
Engenharia Civil para as disciplinas de Mecânica dos Sólidos e de Teoria das Estruturas,
intitulado: "Monitoria para Mecânica dos Sólidos e Teoria das Estruturas", coordenado
pela docente Profa. Carolina Coelho da Rosa. A secretaria falou sobre o projeto que foi feito
AD referendum pela Faculdade de Engenharia Civil para submeter o projeto da profa. Carolina. 
Em seguida, o ponto é colocado em discussão e, não havendo, é colocado em votação, sendo
aprovado por unanimidade. Não havendo mais assunto a tratar o Presidente do Conselho do
CAMTUC agradeceu a participação dos membros e deu por encerrada a sessão - às 10h10min.
A reunião foi gravada em vídeo. E, para constar, será lavrado a presente Ata, que após



aprovada, vai assinada pelo Presidente do Conselho, e por mim Pollyanna Cristina Lima Veiga,
Secretaria Executiva do Campus Universitário de Tucuruí, e demais conselheiros e
conselheiras participantes.

(Assinado digitalmente em 17/09/2021 11:02)
AARAO FERREIRA LIMA NETO

ORDENADOR DE DESPESAS - TITULAR

NDAE (11.16.16)

Matrícula: 1432456

(Assinado digitalmente em 16/09/2021 09:48)
BRUNO MERLIN

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

NDAE (11.16.16)

Matrícula: 2810321

(Assinado digitalmente em 15/09/2021 14:31)
CLEISON DANIEL SILVA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CTUCU (11.16)

Matrícula: 1643262

(Assinado digitalmente em 15/09/2021 08:19)
DANIEL DA CONCEICAO PINHEIRO

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CTUCU (11.16)

Matrícula: 2334541

(Assinado digitalmente em 14/09/2021 16:32)
DAVI BARBOSA COSTA DA SILVA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CTUCU (11.16)

Matrícula: 1259843

(Assinado digitalmente em 14/09/2021 15:36)
DIEGO DA SILVA DIAS

COORDENADOR(A) DE CPGA - TITULAR

CPGA (11.16.10)

Matrícula: 1814138

(Assinado digitalmente em 16/09/2021 21:44)
GRAZIELLE TIGRE DE SOUZA
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CTUCU (11.16)

Matrícula: 1279778

(Assinado digitalmente em 16/09/2021 19:18)
OTÁVIO NOURA TEIXEIRA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CTUCU (11.16)

Matrícula: 2143534

(Assinado digitalmente em 15/09/2021 13:32)
POLLYANNA CRISTINA LIMA VEIGA

ASSISTENTE EM ADMINISTRACAO 

CTUCU (11.16)

Matrícula: 2329034

(Assinado digitalmente em 15/09/2021 14:06)
RAFAEL SUZUKI BAYMA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

NDAE (11.16.16)

Matrícula: 1546620

(Assinado digitalmente em 15/09/2021 17:17)
VANESSA CONCEICAO DOS SANTOS

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CTUCU (11.16)

Matrícula: 2412354

(Assinado digitalmente em 21/09/2021 20:42)
VIVIANE ALMEIDA DOS SANTOS

VICE-COORDENADOR DE CAMPUS - TITULAR

CTUCU (11.16)

Matrícula: 2116869

(Assinado digitalmente em 14/09/2021 20:45)
WAGNER DA COSTA

TECNICO DE TECNOLOGIA DA INFORMACAO 

CTUCU (11.16)

Matrícula: 1194488

(Assinado digitalmente em 15/09/2021 11:27)
WASSIM RAJA EL BANNA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

NDAE (11.16.16)

Matrícula: 2985805



(Assinado digitalmente em 15/09/2021 09:36)
MARINALDO DOS PASSOS ALVES

DISCENTE

Matrícula: 201934040025
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